

M. GARLAND (Bow-River): Devons-nous comprendre qu'on n'abandonnera pas la coutume établie par le Gouvernement au commencement de la session de lever la séance à onze heures.

L'hon. MACKENZIE KING: Oh, non, je ne pense pas qu'on l'abandonne. Si les députés se montrent disposés à ne pas faire de trop longs discours sur les questions qu'il reste à discuter, je ne vois pas pourquoi nous ne leverions pas la séance à 11 heures comme d'habitude; mais si pour une raison quelconque il y a une tendance à trop retarder la besogne, le Gouverne-

ment sera probablement en doit de prolonger les séances un peu plus tard que onze heures, afin que les journées soient bien remplies. Chaque fois qu'on pourra raisonnablement finir à onze heures, on le fera.

M. GARLAND (Bow-River): Si je demande cela, c'est parce que plusieurs députés s'en vont à onze heures, étant sous l'impression que la séance va être levée; mais dernièrement les séances ont duré jusqu'à minuit et même plus tard.

(La séance est levée à minuit moins cinq minutes.)